



Sukseskan Pembangunan

KEPALA Kejaksaan Tinggi Kalbar Dr Masyhudi mengatakan MoU Keajaiban Kalbar dengan Pemprov Kalbar merupakan wujud nyata dalam upaya meningkatkan tugas, fungsi dan peran kedua belah pihak.

Yaitu dalam rangka ikut serta memberikan kontribusi nyata dalam pe-

laksanaan penegakan wibawa pemerintah dan mensukseskan pelaksanaan program Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN), guna terwujudnya pembangunan nasional menuju "Indonesia Maju" sesuai dengan tugas dan wewenang masing-masing.

■ Bersambung ke hal. 10

Sukseskan Pembangunan

Sambungan Hal.9

masing-masing.

Sesuai undang-undang, Masyhudi menyampaikan Kejaksaan sebagai Jaksa Pengacara Negara (JPN) di bidang Perdata dan Tata Usaha Negara siap hadir untuk memberikan pelayanan hukum.

Berupa bantuan hukum baik secara litigasi maupun non litigasi, Pendapat Hukum (Legal Opini/LO), Pendampingan Hukum (Legas Asisten/LA), Audit Hukum (legal Audit), Penegakan Hukum dan Tindakan Hukum Lainnya secara optimal kepada Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat dalam pelaksanaan penyelenggaraan

pemerintahan di Provinsi Kalimantan Barat dalam bentuk penegakan wibawa pemerintah, pemulihan/penyelamatan hak/aset dan keuangan milik daerah Provinsi Kalimantan Barat.

Dengan MoU ini, Masyhudi berharap Pemprov Kalbar tidak ragu-ragu lagi dan terbuka untuk menggunakan Jaksa Pengacara Negara dalam pelaksanaan penegakan wibawa pemerintah, pemulihan dan penyelamatan aset/hak milik Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat. Ia memastikan Kejaksaan sebagai Jaksa Pengacara Negara akan bertindak se-

cara profesional.

"Pengacara negara itu bertindak mewakili pemberi kuasa berdasarkan peraturan perundang-undangan yang akan bertindak secara profesional, dan siap berkompetisi dengan pengacara lainnya, dimana kami juga tidak mengenal lawyer fee, serta Jaksa Pengacara Negara ini tidak dapat menolak SKK walaupun telah mengetahui dalam kasus, posisi kecil kemungkinan untuk menang, dan kami pastikan Jaksa Pengacara Negara tidak menimbulkan conflict of interest (tidak bermata dua)," jelas Masyhudi. **(fer)**